



ふじい しげ よ
藤井志計代さん



大本キヨコさん

◀100歳おめでとう

藤井志計代さん（生江浜・12月16日生）、大本キヨコさん（神島・1月18日生）はめでたく100歳の誕生日を迎えられ、県と市はお祝いにひざかけと吉備焼のつぼを贈りました。

藤井さんの長寿の秘訣は、「くよくよしないこと。」大本さんは「正しい食生活」だそうです。

みなさん、いつまでもお元気でいてください。

▶笠岡産のいちごをPR

1月19日、JA倉敷かさやは、市役所を訪れ、笠岡産いちご（紅ほっぺ・さがほのか）のPRと「恵風荘」「敬愛園」へいちごを贈りました。

市内で生産されるいちごは品質

が高く、安全・安心な特産品として評判も上々。

今後はイベントでの販売促進、「いちご狩り」などさまざまなPR活動を展開していきます。



◀こころをつなぐ キャンドルの灯り

12月19日、笠岡小学校運動場で笠岡で初となる「キャンドルナイト in 笠岡」が開催されました。

環境問題と人と人との心のつながりについて考えるきっかけづくりにと行われたもので、参加者たちはキャンドルの美しさに酔いしれていきました。



▶緊急時の適切な対応を

阪神淡路大震災を契機に設けられた「防災とボランティア週間」（1月15日～21日）その期間中の16日、北木中学校で防災とボランティアの講習会が行われました。生徒たちは、119番通報の訓練や火災の初期消火訓練、自動体外式除細動器（AED）を使用した心肺蘇生法などを学び、緊急救めっていました。時の適切な対応について認識を深めています。

